
 

平成１７年６月第２回役員会議事録 

 
Ⅰ．日 時 平成１７年６月２９日（水） ９時５９分～１１時５２分 
 
Ⅱ．場 所 事務局役員会議室 
 
Ⅲ．出席者 古在学長，山根，宮崎，天野，藤井，藤澤，各理事 
      陪席：赤岩監事  （欠席：堀） 
 
Ⅳ．審議事項 
１．平成１６年度業務実績報告書について                

  学長から６月２７日の経営協議会で審議された平成１６年度業務実績報告書に

ついて諮りたい旨提案があった後，天野理事から資料に基づき説明があり，審議

の結果，承認された。 

   なお，学長から７月１４日に文科省においてヒアリングが行われ，その後ホー

ムページに掲載する旨発言があった。 

  

 ２．平成１６年度決算について              

  学長から６月２７日の経営協議会で審議された平成１６年度決算について諮り

たい旨提案があり，山根理事から資料に基づき説明の後，赤岩監事から説明があ

り，審議の結果，承認された。 

 

３．千葉大学学部教育委員会規程の一部改正（案）について       

   学長から６月１７日の教育研究評議会で審議された学部教育委員会規程の一部

改正（案）について諮りたい旨提案があった後，宮崎理事から資料に基づき説明が

あり，審議の結果，承認された。 

 

４．千葉大学大学院教育委員会規程の一部改正（案）について      

   学長から６月１７日の教育研究評議会で審議された大学院教育委員会規程の一

部改正（案）について諮りたい旨提案があった後，宮崎理事から資料に基づき説明

があり，審議の結果，承認された。 

 

５．千葉大学普遍教育委員会規程（案）について            

 学長から６月１７日の教育研究評議会で審議された普遍教育委員会規程（案） 

について諮りたい旨提案があった後，宮崎理事から資料に基づき説明があり，審議

の結果，承認された。 

   関連して，宮崎理事から普遍教育の企画立案，実施等を目的とする新たなセンタ

ー構想を７月中に取りまとめ，１０月には設置準備委員会を発足したい旨の報告が

あった。 

   赤岩監事からは，千葉大学として一般教育の在り方，一般教育と専門教育につい

ての教育方針を明確にする必要がある旨の発言があった。 

   その後，一般教育に関し種々意見交換が行われた。 

 



   

Ⅴ．報告事項 

１.平成１８年度千葉大学入学者選抜要項（案）について        

宮崎理事から平成１８年度千葉大学入学者選抜要項（案）について報告があった。 

関連して，前期後期の考え方，地域枠，アドミッションポリシー，先進科学プ 

ログラムにおける工学部応用物理学関連分野の名称等について，種々意見交換が 

行われた。 

 

２．インキュベーションの現地視察，ヒヤリングが７月５日（火）の１４時から行わ 

れるため部局長連絡会を１０時に変更することとなった。 

    

３．非常勤職員数について，資料により現況の報告があった。 

 

４．埼玉大学における光熱水料節減の取組みについて，報告があった。 

       

以 上  


